

Als wissensdurstiger junger Bursche, der in einem Kinderdorf aufgewachsen war, studierte der Autor Nachrichtentechnik und Mikrowellensysteme und erkannte im Rahmen von Projektforschungen die tödliche Komponente von Strahlenwaffen. Durch die Arbeit bei den Vereinten Nationen lernte der Autor Leute kennen, die daran interessiert waren.

Dies entfachte im kalten Krieg die Neugierde der Russen und mit Hilfe der CIA konnte unter eigener Lebensgefahr ein östlicher Agentenring aufgedeckt und zersprengt werden.

Der Autor erhielt für die USA ein Fulbright Stipendium für New York, wobei das zweite Studium medizinische Informatik war, das es um diese Zeit in Europa noch nicht in dieser Form gab.

Nach der Rückkehr nach Europa entwickelte er ein Computersystem für Ärzte und war bald Marktführer. Die Ehe entwickelte sich zu einem Alptraum und eine Flut von gerichtlicher Verfolgung durch die ehemalige Frau zerstörte das persönliche Umfeld, familiäre Beziehungen und seine Firma. Sein bester Freund und Arzt, hatte sich mit seinen Feinden zusammengeschlossen um in den Besitz der Firma zu kommen.

Die 142 Gerichtsklagen nahmen über den Zeitraum von 21 Jahren unvorstellbare Maße an Zerstörung an, da es in Österreich keine zeitliche Klagesperre nach Scheidungen gibt.

Der Autor wanderte in die USA aus wo er eine neue Firma aufgebaut hat und ohne gerichtliche Verfolgung durch die Exfrau lebt.

ISBN 978-3-8372-0696-8



9 783837 206968

sFr 49,30 • €28,80

EIN BUCH DER
FRANKFURTER
VERLAGSGRUPPE



HOLDING AG AUG.
VON GOETHE

7696 · AGL

Helmut Heiss · Die Lämmer des Teufels

Helmut Heiss

Die Lämmer des Teufels

Roman



AUGUST VON GOETHE LITERATURVERLAG